

学校だより しおやき

～希望の登校、笑顔の下校～

市川市立塩焼小学校 児童数 825 名 (5 月 1 日現在)
令和 4 年 7 月 1 4 日 (木) 発行
TEL 047-397-1231 FAX 047-397-1232

学校教育目標

未来を拓く力の育成

体を鍛え、書を読み、心を耕す

【めざす子どもの姿】

- ①らべ、読み、考える子
- ②もいやりのある子
- ③りとげる子
- ④たえる子



心の潤滑油

校長

早いもので4月の始業式・入学式から4か月が過ぎ、夏休みに入ろうとしています。この一学期間を大きな事故もなく終えることができたのは、保護者の方や地域の方のお陰だと感謝をしています。併せまして、学校では予定していた行事を無事に終えることができたことにホッとしています。教職員の工夫、児童の頑張り、家庭やPTAの支え、それぞれがあつてのことだと思ひます。ありがとうございました。

さて、来週から夏休みに入り、家族で過ごす時間が多くなると思ひます。本来、仲の良い家族であっても長い時間を一緒に過ごしていると、時には煩わしさを感じたり、意見の食い違ひがあつたりしてギスギスした雰囲気になってしまうことがあります。またはこれからお子様が成長していくにしたがつて、気が付いたら最近まともに話をしていないなんてことも起るかもしれません。

そこで試していただきたいことがあります。それは「おはよう・おやすみ」、「いただきます・ごちそうさま」、「行ってきます・行ってらっしゃい」をお互いに言うことです。もし相手(他の家族)が言わなくても、自分から言い続けてみるだけでも良いと思ひます。きっといずれは返事が返ってくることでしょう。(時間がかかるかもしれません。期待しないで待ちましょう。)

もう一つ、最も大切な言葉は「ありがとう」です。例えば、それが相手の分担であつて、相手がやるべきことであっても「やってくれて当たり前」ではなく、やってくれることに感謝の気持ちをもつて一言、「ありがとう」と言ひます。どんなに小さなことでもかまいません。自分が感謝をして言うのですから、相手からの見返りを求める必要はありません。普段から「ありがとう」を言える人は、色々な人から温かい目で見られるようになるのではないのでしょうか。



これらの言葉は心の潤滑油となり、お互いに言えるようになると良い関係が続くと思ひます。家庭の中だけでなく、職場でも試してみたいかがでしょうか。

個人面談

すでにお知らせしたように、夏季休業中の7月25日(月)から29日(金)に個人面談を行います。4月以来、なかなか担任とお話する機会もなかったかと思ひます。子供たちはご家庭と学校とでは違つた顔を見せます。もちろんそれは悪いことではなく、当然のことです。その分、保護者の方と担任とでそれぞれが見ているお子様の顔について話し合ひ、共通理解することが大切です。

また、顔を合わせて話すことでお互いの距離が縮まり、以降、電話等で話してもお互いの表情が浮かぶようになり、円滑な情報交換ができるようになります。時間が限られている中ではありますが、お子様について互いにたくさんお話をし、担任とのより良い関係を築いていただければと思ひます。

なお、前期の「あゆみ」の所見につきましても、今回の面談に代えさせていただきますことをご承知おきください。



本校 HP

3年ぶりの水泳



6月号でお知らせしたように、今年度は水泳の授業を行っています。6月10日にPTAにご協力をいただき、清掃を行いました。濁り切った水、底にたまった泥もすべて取り除き、水を張ると水面がきれいに輝きました。プール清掃の際に捕獲したヤゴたちは主に3階の廊下で飼育し、トンボとなって次々と飛び立っています。

1～3年生にとっては小学校での初めての水泳、4年生以上にとっても実に3年ぶりであって、少し緊張した様子の児童もいました。授業が進むにつれて、初めは顔を水につけられなかった児童も徐々につけられるようになるなど、水に慣れていきました。上級生の中にはまさに「水を得た魚」のごとく、スイスイと泳ぐ姿も見られました。清掃や見守りにご協力いただいた方々には特に感謝申し上げます。

星空を見てくださいか

先週の7日(木)は七夕でした。七夕では、色とりどりの短冊に願い事を書いて、飾りとともに笹の葉につるし、星にお祈りをする習慣が今も残ります。本校でも主に低学年が笹の葉に願い事を書いた短冊をつるしました。また織姫星と彦星が一年に一回、天の川をはさんで会える日ともされています。

さて、この夏休みにご家族で星座を探してはいかがでしょうか。現在は太陽が沈み、空が暗くなる午後8時ごろ、真上を見上げると春の星座が見られます。詳しくは本校HPの「学校からの便り→学校だより「しおやき」→令和4年度」の中の「星座について」「春の星座」「夏の星座」をご覧ください。



おめでとうございます！

塩焼ミニバスケットボールクラブ 男子の部 第3位
塩焼女子ミニバスケットボールクラブ 女子の部 X ディビジョン 第1位

市川市ミニバスケットボール新人大会が行われ、男女ともに見事に入賞をしました。バスケットボールを始めたころはドリブルもままならず、シュートもなかなか入らなかった選手の皆さんが、毎日、暑さの中で歯を食いしばって練習したり、眠いのを我慢して朝練に参加したりと頑張ってきた成果の表れです。これからも練習に励んで、さらなる活躍をしてくれることを期待しています。

夏の交通安全運動

7月10日(日)から19日(火)まで夏の交通安全運動が行われています。今回のスローガンは「自転車も ルールを守る ドライバー」となっており、運動重点は「自転車の安全利用の推進」「飲酒運転や速度超過など悪質危険な運転の根絶」「子供や高齢者を始めとする歩行者の安全確保」「後部座席を含めた全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底」です。安全運動の期間はもちろん、期間終了後も常に「飛び出しをしないこと」や「道路横断の際は左右を確認すること」などを交通ルールを守り、交通事故に遭わないよう心がけましょう。

9月の主な予定

※状況によって変更もあります。

1	木	始業式、水害避難訓練・引渡し訓練	15	木	自然教室2日目5年
2	金	短縮3校時、身体測定1、3、5年	16	金	自然教室最終日5年、まなびクラブ
5	月	給食開始、身体測定2、4、6年、さ	20	火	短縮4校時13:30下校
6	火	ベルマーク回収	21	水	短縮4校時13:30下校
7	水	委員会活動	22	木	短縮4校時13:30下校
9	金	まなびクラブ	28	水	クラブ活動、ペア交流(3、5年)
14	水	自然教室1日目5年、定例研	30	金	4校時日課、学級懇談会